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Datum: Dienstag 15. Juni 2021 
Zeit: 19 30 h – 22 00 h 
Ort: Schulhaus Kleinwangen, Open Air 
  
Anwesend: Beat Felder, Andy Schertenleib, Corinne Wey, Eveline Oehen, Lilian Bolzern, 

Roland Walthert, Sandra Räber, Luzia Stocker (BICO), Melanie Camenzind, 
Susanne Arnold, Michael Kurmann, Thomas Gyarmati, Fabienne Martinovic 

Abwesend: - 
Entschuldigt: Erika Hartmann 
Leitung: Sandra Räber 
Protokoll: Thomas Gyarmati 
 
 
 

Traktandum Info 
1. Begrüßung  Erfolgte durch Beat und Sandra 

 Erfreulicherweise kann doch noch eine Sitzung stattfinden, als 
Folge von Corona nicht der Elternrat sondern im Rahmen vom 
Elternstamm. Da keine Anlässe stattfanden, gibt es auch keine 
anstehenden Diskussionen für den Elternrat. Dieser Entscheid 
wurde von Manuela Leu, Beat Felder und Sandra Räber 
gemeinsam getroffen. 

2. Rückblick 
 

 Durchwegs positive Rückmeldungen der Projekttage: 
 Beat Felder spricht einen grossen Dank an die vielen beteiligten 

Eltern aus. Mit rund 40 Erwachsenen konnten 16 verschiedene 
Ateliers in Kleinwangen angeboten werden. Noch nie waren so 
viele involviert. 

 „Rund ums Biken“ war sehr geschätzt von den Kindern. Morgens 
war jeweils Bike-Tour und nachmittags Bike-Parcours mit Luzia 
und Fabienne. 

 
 COVID-19 und Schule: 

 Die Kinder, Eltern und Lehrer haben die lange andauernde 
Situation gut akzeptieren können. Vorgaben wurden umgesetzt 
und eingehalten. Ein grosses Lob an die SuS! 

 Z. Bsp. verlaufen die Pausen geordneter und ruhiger, da sie 
gestaffelt und eher klassenweise stattfinden. 

 Grundsätzlich ist es ein sehr gutes Schuljahr gewesen. 
3. Bauprojekt „Aussen-

Sportplatz“ 
 Projekt Phase 1 (Bau der Aussenanlagen bei der Turnhalle) 

 Das Projekt schreitet in seiner ersten Phase voran. Im Sommer 
und Herbst wird diese Phase abgeschlossen sein. 

 Alfons Knüsel leitet das Projekt neu. Sämtliche Informationen 
müssen neu auch über Roli zu den Intressengruppen 
(Turnvereine, Musikvereine usw.) laufen. 

 Wir sind alle sehr zuversichtlich, dass es erfolgreich wird. Zudem 
behält das Team auch die spätere 2. Phase mit dem Sportplatz 
SW vom Schulhaus im Auge. 

 

Sitzungsprotokoll 
Elternstammsitzung Kleinwangen, Juni 2021 
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4. Einteilung  Beat stellt die neuen Einteilung 2021/22 vor, der wir zustimmen: 

 Fabienne / Susanne / Erika– Kindergarten 3 Pers. da 23 Kinder 
 Corinne / pendent – 1 / 2 Klasse 
 Melanie / Andy – 3 / 4 Klasse 
 Eveline / Roland – 4 / 5 Klasse 
 Thomas / Michael – 5 / 6 Klasse 
 Leitung: Sandra 

Corinne und Sandra suchen gemeinsam eine zusätzliche Vertretung 
der 1 / 2 Klasse und informieren zu gegebener Zeit. 

 
5. Neues aus der BIKO  Luzia berichtet: 

 Ein neues Leitbild wurde erarbeitet. 
 Der Leistungsauftrag wurde ebenfalls ausgearbeitet 
 Die BIKO ist gegenwertig am Review der umfangreichen 

Reglemente. 
 Beat reflektiert die letzten 1.5 Jahre als sehr konstruktiv und fühlt 

sich von der BIKO getragen. 
 

6. Themenspeicher  Pubertät, was passiert hormonell. Dazu gibt es mehr zu lesen unter 
www.mfm-projekt.ch. Das sind Projekttage für Mädchen und Jungs 
(9 bis 12 Jahre). 

 Medienanlass, der bereits fixfertig aufgegleist ist, soll diesen Herbst 
stattfinden 

o Montag 15. November 2021, 19.30 h 
Einladungsschreiben ebenfalls als Mailanhang beigefügt 

 Eigener Samichlauseinzug wurde schon letzte Sitzung besprochen 
und wird zurzeit nicht weiter diskutiert, neues OK ist aber 
grundsätzlich offen zusätzlich zu den Familienbesuchen etwas 
Neues zu machen. Allenfalls auch Besuch im KIGA? 

 Schulweg Kleinwangen Lieli über Hauptstrasse oder Helgenbühlweg. 
 Der Schulweg ist für Kinder ohne den Schulbus zu gefährlich, der 

Weg übers Helgenbühl keine Option. Die UHG hat bei der 
Gemeinde beantragt, dass die Helgenbühlstrasse optimiert wird. 
Dieser wurde abgelehnt. 
Thematisch gehört diese Angelegenheit eher in die BIKO, da die 
Transporte des Kindergartens und der Primarschule mit den 
Schulbussen abgedeckt wird. Trotzdem sind wir uns der 
Problematik bewusst, Luzia wird das Anliegen deshalb in die BIKO 
aufnehmen. 

 Hausaufgabenbetreuung wurde angefragt 
 Beat informiert, dass das vor 2 Jahren, wegen zu wenig 

Nachfragen eingestellt wurde 
 Wir sind der Meinung, dass man das wieder aufnehmen kann, falls 

die Nachfrage wieder deutlich steigt. 
 Der Verein Chenderhand bietet eine stundenweise Betreuung an, 

somit wäre dies eine professionelle Möglichkeit für Betroffene. 
 

7. Varia  Räbeliechtli-Umzug  
 Der Termin ist noch in Abklärung bei der Kirchgemeinde, 

respektive bei der Leitung der Ministranten 
 Falls ein Kind einen Bus verpasst 

 Das Kind soll sich bei der Lehrperson melden. Diese sind 
angewiesen das Heimbringen des Kindes zu organisieren. 

 


